



El Hatillo, 20 de febrero de 2015

Excelentísimo Sr. Mauricio Macri  
Jefe del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires

Excelentísimos Señores  
Centro Iberoamericano  
de Desarrollo Urbano, CIDEU

Estimados amigos

Aprovecho la oportunidad de este nuevo encuentro del CIDEU, que esta vez tiene como tema central el Urbanismo Inclusivo, para hacerles llegar el saludo del Municipio El Hatillo. Teníamos gran interés en participar nuevamente este año pero las circunstancias por las que atraviesa el país nos lo impiden.

En este sentido queremos reiterar nuestro mensaje del pasado año, en el que denunciarnos la persecución en Venezuela contra los Alcaldes que pertenecen a la Alternativa Democrática. La tarde del 19 de febrero de 2015, el Alcalde Metropolitano, Antonio Ledezma, fue sacado a la fuerza de sus oficinas en la Urbanización El Rosal de Caracas por funcionarios encapuchados del Servicio Bolivariano de Inteligencia (SEBIN) y trasladado a la sede de este organismo sin que existiera orden de detención ni de allanamiento. Una vez más el Gobierno no respetó el debido proceso y encarceló a otro dirigente de la Mesa de Unidad Democrática, organismo que representa a los amplios sectores de la sociedad venezolana que proponen un cambio pacífico, constitucional y democrático en Venezuela.

Esa misma tarde ocurrió una situación irregular en la prisión militar de Ramo Verde. Custodios militares se dirigieron a la celda de Leopoldo López, líder del partido Voluntad Popular, lo amenazaron con trasladarlo de penal, y reprimieron a todos los reclusos con perdigones y gases lacrimógenos.

Esto sucede a un año de un injusto encarcelamiento que ha sido denunciado, junto con el del Alcalde de San Cristóbal Daniel Ceballos, por el Grupo de Trabajo De Detenciones Arbitrarias de la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, además de otras organizaciones internacionales, Parlamentos y representantes gubernamentales de diversos países.

Quiero enviar un especial saludo al Alcalde Mauricio Macri, anfitrión de este encuentro, deseándole todo el éxito para que a partir del concepto de urbanismo inclusivo, cívico y pedagógico, sigan gestándose iniciativas, proyectos e ideas que contribuyan a hacer cada vez mejores nuestra ciudades. Al mismo tiempo transmitirle la comunicación que poco antes de su apresamiento le dirigía el Alcalde Antonio Ledezma. Al agradecer su solidaridad quiero hacer un llamado a nuestros hermanos presentes en este Foro para que estén alertas sobre la gravísima situación que atraviesa Venezuela y sobre la suerte que puedan correr los Alcaldes y demás dirigentes encarcelados.

Atentamente,



David Smolansky Urosa

Alcalde

